

Acampe en la U. de Chile

Señor Director:

Desde hace más de un mes son ya numerosas las cartas de respaldo a la rectora Rosa Devés y al decano José De Gregorio por la inusitada acción de un minúsculo grupo de alumnos.

Se habla de llegar prontamente a una solución "iniciando una etapa de diálogo en la que todos los interesados puedan ser escuchados y buscar conjuntamente soluciones" (Declaración del Consejo Consultivo de la Facultad, del CRUCh y muchos otros).

Es del todo unánime el rechazo y es algo que no puede seguir aceptándose pasivamente. Sin embargo, sospecho que falta decisión y valentía para decir: "¡Basta! ¡Desalojo! ¡Ahora!". Pareciera que la mítica, inmaculada y tan mentada autonomía universitaria no tuviera más armas que el mero diálogo racional —y del todo inoperante— ante la irrupción de la irracionalidad y la violencia. De no adoptarse las oportunas y lógicas medidas, continuarán las benévolas cartas de apoyo y adhesión... y todo seguirá igual.

JORGE PEÑA VIAL

